



夢に向かって磨きあひなげ輝く萬歳小

学校だより第11号
旭市立萬歳小学校
令和7年9月26日



ようやく秋らしく？

いつかは涼しくなり、秋らしい天気来るとはわかってはいるものの、いつになったらこの暑さが終わるのか…、そんな毎日を過ごしていた9月も気がつけば残りわずかとなりました。毎年、異常な暑さが続いているとはいえ、熱中症警戒アラートが度々発令され、学校の熱中症計も嚴重警戒や原則運動中止となる数値が続くのは、子どもたちにとっても大変な日々でした。秋は「〇〇の秋」という言葉がいくつもあるように、本来なら何をするにもよい季節です。ようやく秋を感じられるようになった今日この頃、子どもたち一人ひとりが、それぞれにふさわしい「〇〇の秋」を満喫してほしいと思います。

世界陸上 出場選手から感じる事

9月13日から21日まで東京の国立競技場で世界陸上が開催されていました。テレビでも毎日放映されていたので、毎日ではないにしろ、何らかの競技をご覧になった方も多いかと思います。私自身もその一人です。競技ですので順位は必ずつきますが、結果の善し悪しにかかわらず、選手のひたむきさに心を打たれることが何度もありました。それに加え、職業柄か、それぞれの選手がどのような経緯でこの国立の舞台に立っているのかということも、非常に興味がわきました。

例えば、女子マラソンで7位に入賞した小林香菜選手は、(知っている方も多いかと思いますが)、大学では体育会系の競走部(陸上部)に所属せず、ランニングサークルで活動していました。大学卒業後は官僚を志望しており、実業団で陸上(マラソン)を行うことは大学の途中まで考えていませんでした。

この小林選手と同じ学年(H13.4~H14.3生まれ)の男子選手が、110mHで5位に入賞した村竹ラシッド選手と400mで6位に入賞した中島佑気ジョセフ選手です。

この3人が高校3年の時の全国高校総体(インターハイ)は、令和元年(2019年)8月に沖縄で開催されました。ただ、小林選手は高校時代大きなけがもあり、このインターハイには出場することすらできませんでした。

村竹選手と中島選手は出場していますが、2人の結果は対照的です。

村竹選手は110mHで優勝しています。高校時代から活躍し、さらにそこから今に至るまで、常に世界を視野に入れて、自分を磨いてきたことがわかります。

では、中島選手はどうだったと思いますか？高校時代も400mを専門としていた中島選手は、予選こそ1着で通過していますが、準決勝は3着で決勝にさえ進むことができませんでした。中島選手の高校時代のベストは48秒05、この年のランキングで193位という結果しか残していません。(中島選手は今回の世界陸上で44秒44の日本新記録を樹立)

村竹選手はさておき、中島選手や小林選手から何を感じるでしょうか？

(以前にも似たようなことをお伝えしていますが、)人は伸びる時期がみんな違います。ちょっとしたボタンの掛け違いから、伸びる時期を逃してしまう人もいます。あせることやくさること、あきらめたくなることだってあるでしょう。現に小林選手は競技から一度離れています。

それでも、今回のような結果が得られたのはなぜでしょうか？

一つだけ確実に言えることがあります。それは、続けたということ、再びチャレンジしたということなのです。

中島選手のように続けること、小林選手のようにもう一度自分を信じてチャレンジすること。萬歳小の子どもたちにも、そうした気持ちを持てるような何かをぜひ見つけてほしいと思います。子どもたちは可能性の塊です。子どもたちが自分の中の宝(得意なこと、好きなこと)に気付き、それを磨くことができるようにするためにはどうすればよいか…、私たち職員自身も挑戦する心を持ち、前例にとらわれずに様々な機会を提供できるよう努めていきます。

宿泊体験学習（5年）

9月17～18日に、5年生は水郷小見川青少年自然の家で宿泊体験学習を実施しました。今年度も中和小とともに実施し、一緒に活動できる内容は協力して行いました。

2日間とも、真夏を思わせるような気温で暑さが心配されましたが、みんな体調を崩すことなく、2日間を無事に終えることができました。



魔法のせっけん作り



カヌーでスイスイ



食事も楽しく



キャンドルファイヤー



野外炊事でカレーの準備



みんなで記念撮影

食育出前授業（3・4年）

9月17日、3・4年生を対象に、栄養教諭の池田先生による食育出前講座を実施しました。前週の1・2年生に引き続いての授業です。今回は「どうして野菜を食べなくてはいけないの?」と題し、野菜を摂ることによって体にどんなよいことが起こるかをわかりやすく教えていただきました。残念ながら市内で一番残される給食が野菜です。子どもたちは、今回の授業を受け、苦手なものでも少しずつ食べていこうとする気持ちが高まりました。



食品を色分け、覚えているかな?



みんな真剣に聞いています



野菜の大切さがよくわかりました

体力テスト、実施しました

9月24日、25日と各学年で体力テストを実施しました。24日は、全校で持久力を測定するシャトルランを体育館で行いました。1～4年生が行う時は、5・6年生が記録の測定を補助するなどして、スムーズに行うことができました。どの子どもたちも頑張っていました。特に記録を伸ばそうと最後まで精一杯走ろうとする姿には、自然と拍手が湧き上がっていました。



シャトルラン3年生の様子

読書賞（～9月24日現在）

*低学年100冊、中学年70冊、高学年50冊達成ごとに紹介

6年（150冊）

さん